



Sheinbaum retomará giras fuera de la CDMX “aunque se queje la oposición”



A pesar de los reproches de la oposición y los accidentes que se han registrado en el Sistema de Transporte Colectivo (STC) Metro, la jefa de Gobierno de la Ciudad de México (CDMX), **Claudia Sheinbaum Pardo**, anunció que **continuará realizando giras** de manera presencial en varias entidades de la República.

De acuerdo al órgano electoral, el diputado de **Movimiento Ciudadano (MC)**, Jorge Álvarez Máynez, denunció a Sheinbaum Pardo por la **visita que realizó a los estados de Tabasco y Yucatán** los días 10 y 18 de diciembre del 2022.

Así como por la difusión en redes sociales de los discursos que emitió, mismos que, a decir del quejoso, se trataron de **eventos proselitistas que configuran presunta promoción personalizada** a favor del Ejecutivo Federal, al destacar la imagen y logros de gobierno.

En este contexto, Álvarez Máynez solicitó como medida cautelar que **se impida la futura realización de actos como los denunciados**; de la misma forma, requirió se ordene a la jefa de Gobierno se deslinde de las muestras de apoyo en las distintas cuentas de Twitter pues, a su juicio, se podrían configurar actos anticipados de precampaña, así como una violación al principio constitucional de equidad en la contienda.

[Sheinbaum retomará giras fuera de la CDMX “aunque se queje la oposición” - Infobae](#)